

Intervención del diputado Jhobanny Jiménez Mendoza, en representación del Grupo Parlamentario del partido Verde Ecologista de México, para fijar postura.

El Presidente:

Esta presidencia concede el uso de la palabra al diputado Jhobanny Jiménez Mendoza, del Grupo Parlamentario del partido Verde Ecologista de México, hasta por un tiempo de 5 minutos.

El diputado Jhobanny Jiménez Mendoza:

Con el permiso de la mesa de honor.

Compañeras y compañeros diputados

El Grupo Parlamentario del partido Verde Ecologista de México, apoya la propuesta de Reforma al artículo 123 de la Constitución, para que las empresas estén obligadas a ofertar viviendas adecuadas a sus trabajadores, esta reforma busca mejorar los derechos

laborales y la calidad de vida de cada trabajador del país.

Creemos que esta propuesta no solo responde a una necesidad de justicia social, sino también al compromiso de crear un habiente más justo y sostenible para todos los mexicanos.

La reforma también propone que el fondo de vivienda sea administrado por un organismo con representantes del gobierno, trabajadores y empleadores, lo que garantiza una gestión transparente y beneficios a quienes más lo necesitan.

Además se asegura que las viviendas sean accesibles a través de créditos a bajo costo y evita que los trabajadores se endeuden de una manera insostenible, el modelo de vivienda de

renta social donde el alquiler no supera el 30% del salario, permite a las familias vivir dignamente sin sacrificar otros aspectos esenciales.

Este enfoque se ha implementado en países de Europa donde países bajos, Austria y Suecia, ya cuentan con programas de esta naturaleza, la reforma también incluye mecanismos para evitar abusos y asegurar el acceso a estas viviendas sea justo y libre de corrupción.

Esto beneficiara a los trabajadores que hayan contribuido al fondo de vivienda y aun no cuenten con un hogar propio.

El partido Verde apoya esta reformar al artículo 123 por que refleja nuestros valores de justicia y equidad y ofrece una solución real al problema de la falta de vivienda en el país.

Creemos que al avanzar con este modelo de vivienda social México da un paso importante asía una sociedad donde todas las personas tengamos los mismos derechos y oportunidades y

puedan participar de manera cativa, equitativa y respetuosa.

Es cuanto, diputado presidente.